



Jurusan Fakultas Farmasi Universitas Surabaya merupakan salah satu jurusan yang membantu memenuhi kebutuhan masyarakat akan sumber daya manusia yang ahli di bidang kesehatan. Salah satu upaya peningkatan sumber daya manusia di Indonesia adalah dengan meningkatkan kualitas kesehatan seluruh rakyat dengan melihat kenyataan bahwa tingkat kesehatan di Indonesia tergolong rendah. Kami mengadakan kegiatan Lomba Karya Tulis Ilmiah Tingkat SMA dan Sederajat se-Indonesia dengan mengambil tema “Empowerment Strategy Of Waste For Healthy Living Life” diharapkan adanya peningkatan kesehatan.

Karya tulis ilmiah merupakan tulisan berisi ide kreatif dan orisinal yang disusun secara komprehensif berdasarkan data akurat (terpercaya), dianalisa secara runtut, tajam, dan diakhiri dengan kesimpulan serta saran. Kegiatan Lomba Karya Tulis Ilmiah ini diadakan untuk pelajar Sekolah Menengah Atas (SMA) dan ini sesuai dengan program kerja Bidang I Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Farmasi Universitas Surabaya sebagai agenda tahunan yang diadakan setiap dua tahun sekali.

Pada tanggal 7 April 2012, diadakan Babak Penyisihan dan terpilih 10 karya tulis yang terbaik yang berasal dari 9 SMA yaitu SMA Katolik Santo Yusup Surabaya, SMAK Santo Hendrikus Surabaya, SMAK Santo Albertus Malang, SMAN 1 Way Jepara Lampung, SMAK Cor Jesu Malang, SMK Farmasi Samarinda, SMAN 2 Palangkaraya, SMA Regina Pacis Surakarta, dan SMAN 1 Ponorogo yang berhasil mengirimkan 2 team mereka. Setelah menyelesaikan babak penyisihan, para peserta diajak Rally Lab oleh para panitia dan mereka juga diberikan informasi tentang UBAYA oleh Duta UBAYA (Chiquita) yang termasuk dalam kepanitian juga.

Akhirnya setelah penantian yang panjang, Prof. Soemadi selaku salah satu juri mengumumkan pemenang LKTI sebagai berikut :

JUARA 1 : SMAN 1 Ponorogo
Judul : “TEH EKSTRAK LIMBAH KULIT BUAH DURIAN (

Nama Peserta: 1. Ahmad Aidin.
: 2. Riftiani Nikmatul N.
: 3. Erlita Widasari.

JUARA 2 : SMAK Cor Jesu Malang
Judul : "DESAIN PENJERNIH AIR RUMAH TANGGA BERBASIS
Nama Peserta: 1. Charla Lorenzo Sonbay.
: 2. Isniar Wardani.
: 3. Jessica Clarissa Selan.

JUARA 3 : SMA Katolik Santo Yusup Surabaya
Judul : "KOMBINASI KARBON AKTIF DAN PLASTIK LAMBAH BAHAN
Nama Peserta: 1. David Agung.
: 2. Dorothea Diana Feliarosa.
: 3. Yohanes Andika Eka Putra

BEST PRESENTATION SMAN 2 Palangkaraya
Judul : "PEMANFAATAN KULIT BUAH SEMANGKA UNTUK
Nama Peserta: 1. Louis Emi Violetta.
: 2. Prilly Priskila.
: 3. Thea Desideria Rambang.

BEST IDEA : SMK Farmasi Samarinda
Judul : "PEMANFAATAN BIJI LENGKENG SEBAGAI SAMPILAN
Nama Peserta: 1. Lutvi Abdul Salam.
: 2. Eka Widya Wiranda.
: 3. Lilyana Caroline.

Selamat ya buat adik-adik yang berhasil memenangkan lomba ini dan tetap semangat untuk menulis dan berkarya

Chiquita

Fakultas Farmasi

1100963